

小原院長は、同協会  
障害者施設の感染予防  
対策などを踏まえ、厚  
生労働省のガイドライ  
ンで示されている七つ  
(三密回避、手指の消  
毒、マスクの着用、ア  
クリル板やビニールシ  
ートの活用、換気、適  
度な湿度、ゾーニング)  
の基本対策を徹底する  
重要性を強調。「対面  
で1分以内、15分以上  
接触した場合は、濃厚

・障害関係団体連絡協議会  
議会（障連協）は4月  
22日、地域での支え合  
いに関する研究委員会  
をオンラインで開いた。  
新型コロナウイル  
ス感染症の拡大に伴い  
障害者や家族が困った  
ことを整理し、今後同  
様の事態が生じた際の  
対策を検討した。

同日は、感染症専門  
医の小原博・埼玉福祉  
事業協会杉の子くりに  
つく院長を講師に、福

# 新型コロナで勉強会 困りごと整理し対策示す

## 困りごと整理し対策示す

接触者になる。対面での食事や会話は避け、毎日の検温や健康状態を確認し、少しでも疑いがある場合は自宅待機や隔離などを徹底することが感染予防につながる」と話した。

また、「施設はクラスターが発生しやすい」とし、陽性者が発生した際には、個人防護服

長は「体内に入るまでのリスクは変わらないが、変異株は増殖力が強く、重度化しやすい。医療用マスクや二重マスクは体内に入るリスクを減らせるが、呼吸が困難で現実的ではない。七つの基本対策の徹底が重要」などと語った。

(井口拓治)

を着用、トイレを感染  
者・濃厚接觸者・その  
他の者で分け、使い捨  
て食器を使い、熱水や  
次亜塩素酸ナトリウム  
液で消毒後に洗濯をす  
るなどの対応が必要だ  
としている。